
Landesweit wird derzeit intensiv über die Abschaffung der sogenannten 
„Straßenausbaubeiträge“ diskutiert. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie hoch waren seit 2010 die Gesamteinnahmen aus Straßenausbaubeiträgen für 
welche Straßenbauprojekte (bitte nach Jahresscheiben die Gesamteinnahmen für die 
entsprechenden Straßenbauprojekte aufführen; bitte zu jedem Projekt die Anzahl der 
BeitragszahlerInnen sowie den jeweils geringsten und höchsten Einzelbeitrag 
aufführen)? 

2. Mit welchen Gesamteinnahmen aus Straßenausbaubeiträgen für welche 
Straßenbauprojekte plant die Stadtverwaltung bis 2024 (bitte nach Jahresscheiben 
die geplanten Gesamteinnahmen für die entsprechenden Straßenbauprojekte 
aufführen; bitte zu jedem Projekt die Anzahl der BeitragszahlerInnen sowie den 
jeweils geringsten und höchsten Einzelbeitrag aufführen)? 

 
gez. Johannes Krause 
Vorsitzender der SPD-Fraktion 
Stadt Halle (Saale) 


